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Résumé :

La croissance démographique est crucial en rais@adelation avec le marché du travail, ou la
forte de la croissance de la population entrainevest une hausse du chémage en augmentant le
nombre de nouveaux entrants sur le marché du kraeaiil peut nuire au processus de développement
économique et social si cette hausse n'a pas leuiwithme de la croissance économique adapté,
fonctionne a atteindre un équilibre entre l'offtdeedemande sur le marché du travail, et I'Algérie
traversé différentes étapes de la croissance daploigue depuis l'indépendance, qui a su le marché
du travail et les divers changements de personmiers développements, au cours de qui les taux d
chémage ont changé avec la structure de ces forces.

Mots clés :croissance démographique, marché du travail, cgépemploi.

Abstract:

The demographic growth is crucial because of itatimship to the workforce, where high
population growth often leads to rising unemploytrinincreasing the number of new entrants to the
labor market, as it may harm the process of econami social development if this rise has not kept
pace with economic growth, suitable works to achiavbalance between supply and demand in the
labor market, and Algeria has gone through differstages in the demographic growth since
independence, which knew the job market and thaowsr workforce changes and various
developments, during which unemployment rates lchamged with the structure of these forces.

Keywords: demographic growth, labor market, unemploymentkieoce.
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